

# *Con acciones concretas llegará México a Conferencia de mujeres*

---

*Image not found or type unknown*



## **Conferencia sobre la Mujer**

*por María Josefina Arce*

México tiene puesta la mirada en agosto, mes en el que acogerá en su territorio la Décimo Sexta Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, para la articulación de nuevas acciones a favor de la igualdad de género.

Sin dudas este encuentro marcará un paso importante en el camino del empoderamiento de ese sector poblacional, pues tiene a su favor de que por primera vez se realizará en una nación al frente de la cual está una mujer, la presidenta Claudia Sheinbaum.

La mandataria, quien en todo momento ha subrayado que a la presidencia del país llegaron todas las mexicanas, ha lanzado varias iniciativas que reivindican los derechos de las féminas.

Las acciones, dadas a conocer el pasado 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, están encaminadas igualmente a distinguir el importante papel de este segmento de la población en la historia del país.

Entre estas iniciativas está garantizar la construcción de 200 Centros de Educación y Cuidado Infantil para madres Trabajadoras, donde, de acuerdo con las autoridades, se realizarán chequeos de salud a los niños, control de vacunación y se vigilará su alimentación.

También a partir del primero de agosto inicia la entrega de la Pensión Mujeres Bienestar a las féminas de 60 a 62 años, quienes se sumarán a las de 63 y 64 que ya reciben ese apoyo bimestral y que busca fortalecer la seguridad económica y mejorar la calidad de vida.

Ya desde inicios de este año en los municipios con mayoría de población indígena o afromexicana, todas las féminas reciben este beneficio.

Entre las acciones concretas se incluye igualmente el reconocimiento de los derechos agrarios a, por lo menos, 150 mil mujeres, ante la desigualdad existente en la tenencia de la tierra entre hombres y féminas, dado que a solo 27% de las campesinas se les reconoce sus prerrogativas.

Otro paso importante del actual gobierno es dar preferencia como propietarias a las mujeres en el Programa Nacional de Vivienda para el Bienestar.

México, sede en agosto de la Décimo Sexta Conferencia Regional de Mujeres de América Latina y el Caribe, llega a esta cita con acciones concretas y un fuerte compromiso de continuar trabajando por la igualdad de género.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/385214-con-acciones-concretas-llegara-mexico-a-conferencia-de-mujeres>



**Radio Habana Cuba**